

Erhard Knittel - Vorsitzender -

D-75433 Maulbronn, den Dienstag, 21. Dezember 2010
Schafhof 26, ☎ 07043/920629; Fax: 07043/920639
E-Mail: stadtverband@cdu-maulbronn.de
erhard.knittel@cdu-maulbronn.de
Homepage: www.cdu-maulbronn.de

an alle Mitglieder und Freunde der
CDU Maulbronn, Schmie und Zaisersweiher
Sowie an die von uns betreuten
Mitglieder und Freunde in
Sternenfels und Diefenbach

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Parteifreundinnen, liebe Parteifreunde.

2010 - ein Jahr der wirtschaftlichen Erholung – aber auch mit einem ministrablen Wechsel.



Umsetzung des Projektes „Stuttgart 21“ war das Thema am 31. Januar beim Neujahrsempfang der Kreis-MIT und CDU, im CongressCentrum Pforzheim (CCP), vorgetragen von **Dr. Rüdiger Grube** (Bild links - Mitte), Vorstandsvorsitzender der Deutschen Bahn AG., der der Einladung des CDU-Kreisverbandes Enzkreis/Pforzheim unter dem damaligen Kreisvorsitzenden, MdL **Stefan Mappus** (im Bild - 2. v. l.) und der CDU-Mittelstandsvereinigung (MIT), Enzkreis/Pforzheim mit dem Vorsitzenden, **Dr. Jochen Birkle** (Maulbronn - im Bild rechts) an der Spitze gefolgt war.



Nachdem am 10. Februar 2010 Stefan Mappus zum baden-württembergischen Ministerpräsidenten gewählt wurde, war er bereits eine Woche später, am Aschermittwoch, dem 17. Februar 2010, in der Alten Kelter in Fellbach ein gefragter Mann (Bild links). Wie auch bei seinem Ministerpräsidenten-Empfang am 21. Februar in der Fritz-Erler-Schule in Pforzheim (Bild rechts mit Frau).



Dann kam der nächste Wahlhöhepunkt. Nachdem unser Landtagsabgeordneter Winfried Scheuermann seinen Rückzug aus der Landespolitik angekündigt hatte, setzte sich bei der Wahlkreismitgliederversammlung, am 27. Februar in der Büchighalle in Neulingen-Göbrichen, nach drei Wahlgängen, die 41-jährige Reiseverkehrskauffrau und CDU-Vorsitzende in Niefern-Öschelbronn, **Viktoria Schmid**, Bild rechts, als CDU-Kandidatin im Wahlkreis 44 (Enz) durch. Von ihren Gegenkandidaten, Günther Bächle und Martin Gegenheimer, wurde letztgenannter - als Zweitkandidat von Viktoria Schmid - gewählt.



Genau einen Monat später, am 27.3.2010, wurde – nachdem Stefan Mappus als neu gewählter Ministerpräsident den CDU-Kreisvorsitz abgegeben hatte – in der Börthalle Pforzheim, unser Bundestagsabgeordneter, **Gunther Krichbaum**, zum neuen Vorsitzenden des CDU-Kreisverbandes Enzkreis/Pforzheim gewählt. Auch wurde auf derselben Veranstaltung die langjährige Geschäftsstellensekretärin, **Ursula Bernhardt**, in den Ruhestand verabschiedet.



MdB Gunther Krichbaum, Peter Bernhardt mit Ehefrau Ursula Bernhardt, MP Stefan Mappus und Kreisgeschäftsführerin Heidi Wengenmayer



Am 8. Mai war unser Bundestagsabgeordneter, **Gunther Krichbaum** (links mit 1. stv. BM, **Frieder Esenwein**), Gastredner bei der Eröffnung des Erlebnisfestes im Gewerbegebiet in Maulbronn. Dabei wurde ihm auch der obligatorische Fassanstich übertragen (Bild rechts).



Ständigen Kontakt zu den Enzkreisgemeinden, Schwerpunkte in der Bildungs-, Wirtschafts-, Familien und Integrationspolitik sind der CDU-Landtagskandidatin, **Viktoria Schmid**, wichtig. Sie machte dies im Juni dieses Jahres bei ihren Bürgermeister-Antrittsbesuchen in Maulbronn (links mit BM Felchle) und Sternenfels (rechts mit BM'in Hornauer) – deutlich.



Kurz vor den Sommerferien, am 29.7.2010, wählten die anwesenden Mitglieder in der Postscheuer unsere Maulbronner (alten bzw. neuen) Vorstandsmitglieder. Siehe die Piktogramme unten. Durch das „Programm“ führte (Versammlungsleiter) **Lothar Frick** (Bild rechts).



Inge Ankele, Dr. Jochen Birkle (stv. Vors.), Brigitte Burrer, Gerhard Duppel (Ehrenvorsitzender), Frieder Esenwein, Hildegard Evers, Roland Evers (stv. Vors.), Andreas Felchle (BM), Johannes Gözl, Marita Heugel (stv. Vors.), Otto Kammerer, Mike Kappus, Erhard Knittel (Vors.), Peter Pfitzer, Frank Roller, Harald Schwender (Schatzmeister), Thomas Sturm (Schriftführer) – alle nicht näher bezeichneten sind stimmberechtigte Beisitzer



Bei dieser Veranstaltung beschloss die Mitgliederversammlung einen Antrag der bisherigen CDU-Vorstandschafft, **Gerhard Duppel** (links Bildmitte) zum Ehrenvorsitzenden zu ernennen. Die Festveranstaltung dazu fand am 2. September in der Postscheuer Maulbronn statt. Unser scheidender Landtagsabgeordneter, **Winfried Scheuermann**, dem hierzu ein besonderer Dank gilt, hielt die Laudatio (Bild rechts).



Zum Jahresabschluss traf man sich am 3. Dezember bei der traditionellen und festlichen Weihnachtsfeier des CDU-Kreisverbandes Enzkreis/Pforzheim im Reuchlinhaus in Pforzheim.



Dass am 27. März 2011 in Baden-Württemberg Landtagswahlen stattfinden, ist allgemein bekannt. Dass wir für unseren politischen Erfolg dazu noch einiges beitragen müssen, bitte ich Sie/uns alle - heute schon - dabei mitzuwirken. Bereits am **Freitag, dem 28. Januar 2011, um 19.30 Uhr**, wird sich **Viktoria Schmid** im Rahmen einer öffentlichen Veranstaltung in der **Postscheuer Maulbronn** vorstellen und uns Rede und Antwort stehen. **Bitte merken Sie sich diesen Termin bereits jetzt vor.**

Uns bleibt zum Ende dieses Jahres nur herzlichen Dank zu sagen. Einen besonderen Dank richte ich an alle Mitstreiter, die sich als Helfer, Spender oder Gönner bei der CDU eingebracht haben.

Euch allen, Eurer Familie, Freunde und Bekannte (in Maulbronn, Schmie, Zaisersweiher, Sternenfels, Diefenbach und vereinzelt Oberderdingen)...

Ihr

Vorsitzender: Erhard Knittel * **Stellvertreter:** Dr. Jochen Birkle, Roland Evers, Marita Heugel

Schatzmeister: Harald Schwender * **Schriftführer:** Thomas Sturm

Besuchen Sie auch unsere Homepage: www.cdu-maulbronn.de

Sie finden dort viele Bilder und Infos – auch dieses Schreiben...



Bild: Frauenkirche Dresden Herausgeber: CDU-Bundesgeschäftsstelle · www.cdu.de · info@cdu.de